

**Acta de la Sesión 561 Urgente del Cuadragésimo Cuarto Consejo Divisional de la División de Ciencias y Artes para el Diseño, celebrada el día 24 de junio de 2019.**

Dr. Marco Vinicio Ferruzca Navarro                      Presidente

Mtro. Salvador Ulises Islas Barajas                      Secretario

**Jefa y Encargados de Departamento**

Mtro. Miguel Toshihiko Hirata Kitahara                      Evaluación del Diseño en el Tiempo

D.C.G. Dulce María Castro Val                      Investigación y Conocimiento del Diseño

Mtro. Luis Yoshiaki Ando Ashijara                      Medio Ambiente

Dr. Edwing Antonio Almeida Calderón                      Procesos y Técnicas de Realización

**Representantes del personal académico por cada departamento**

Mtro. Saúl Vargas González                      Evaluación del Diseño en el Tiempo

Mtra. Alda María Zizumbo Alamilla                      Investigación y Conocimiento del Diseño

Mtra. Haydeé Alejandra Jiménez Seade                      Medio Ambiente

Mtra. Silvia Gabriela García Martínez                      Procesos y Técnicas de Realización

**Representantes de alumnos por cada licenciatura y posgrado**

Carlos Miguel Gómez Estrada                      Arquitectura

Tania Mitzi Martínez Montoya                      Diseño de la Comunicación Gráfica

Ángel Adier Pacheco González                      Diseño Industrial

Ricardo Ríos Ocaña                      Posgrado en Diseño

## **I. Lista de asistencia y verificación del quórum.**

El Secretario pasa lista de asistencia y con la presencia de 9 miembros da inicio la Sesión 561, a las 15:15 horas.

Se declara la existencia de quórum.

## **II. Aprobación, en su caso, de los siguientes puntos del orden del día:**

El Presidente comenta que es una sesión para tal efecto. Recuerda que el 21 de junio fue el plazo para recibir las solicitudes de Beca. Pregunta si hay comentarios, al no haber, somete a consideración del pleno el Orden del Día, el cual es aprobado por unanimidad.

### **Acuerdo 561-1**

Aprobación del Orden del Día.

#### **1. Presentación, discusión y, en su caso, aprobación del Segundo Dictamen para el otorgamiento de la Beca al Reconocimiento de la Carrera Docente correspondiente a los trimestres 18-P, 18-O y 19-I, que presenta el Dr. Marco Vinicio Ferruzca Navarro, Director de la División de Ciencias y Artes para el Diseño al Consejo Divisional.**

El Presidente expone de manera general el Segundo Dictamen e Informe para el otorgamiento de la Beca al Reconocimiento de la Carrera Docente correspondiente a los trimestres 18-P, 18-O y 19-I, documentos que forma parte del expediente de esta Sesión.

El Presidente propone votar por las solicitudes que sugieren el otorgamiento de la Beca a los 2 profesores, lo cual somete a consideración del pleno y es aprobado por unanimidad.

### **Acuerdo 561-2**

Otorgamiento de la Beca al Reconocimiento de la Carrera Docente para el año 2019:

Departamento de Procesos y Técnicas de Realización 2

Se da por concluida la Sesión siendo las 15:21 horas.

Dr. Marco Vinicio Ferruzca Navarro  
Presidente

Mtro. Salvador Ulises Islas Barajas  
Secretario